

Sommaire

- 02 Editorial**
Le miracle de Lourdes n'aura pas lieu?
- 03 Eclairage**
La grâce de Lourdes
- 04-05 Témoins de Lourdes**
Un hospitalier et une pèlerine
Tweet du pape François
- 06 Témoignage**
Témoignage d'une pèlerine à Fatima
- 07 Jeux en famille**
- 08-09 Eclairage**
- 10-13 Vie des paroisses**
- 14 Vie des paroisses**
Livre de vie
- 15 Horaires**
- 16 Méditation**
Prière à Notre-Dame de Fatima
Adresses

Le miracle de Lourdes n'aura pas lieu?

TEXTE ET PHOTO
PAR GENEVIÈVE THURRE

A l'instar de notre monde, remanié de fond en comble, le pèlerinage de Suisse romande à Lourdes, prévu en mai, est reporté, apportant ainsi son lot de chamboulements...

... aux personnes malades et à leurs familles, pour qui Lourdes est une grande respiration annuelle

... aux pèlerins qui s'accordent cette retraite spirituelle

... aux hospitalières et brancardiers qui devront cette année réinventer leur désir d'être « aidant-es ».

Car oui, contraints au confinement, nous le sommes! Enfer et damnation! Enfer et damnation?

Suite aux apparitions de la Vierge, Bernadette Soubirous devient une célébrité en 1858. Elle a 14 ans et petit à petit, le monde ne lui laisse plus de répit, voulant la voir, la toucher, lui parler. Lourdes est envahie, sa vie à elle aussi. Pour échapper à cette situation, elle entre chez les Sœurs de la Charité de Nevers, contrainte au confinement. Son éloignement de la vie civile confirme son désir de devenir religieuse. Elle entre au couvent de Nevers. Son service à Dieu la place au chevet des malades de sa congrégation qu'elle soigne avec un dévouement sans faille.

Depuis, Lourdes rassemble en son sein les personnes malades et les soignant-es, qui reproduisent à l'échelle mondiale le quotidien confiné de sainte Bernadette. L'humble vie de Bernadette, enfermée dans son couvent et bien souvent souffrante elle-même, a donné naissance à un « ricochet infini de charité ». *N'est-ce pas LE miracle de Lourdes?*

J'écris ces quelques lignes à fin mars et le confinement a donné naissance à une multitude d'actions magnifiques, qui sont relayées abondamment, oh miracle, au téléjournal. De nos souffrances et de nos solitudes naîtra peut-être un « ricochet durable de solidarité ». Engageons-nous à percevoir les gestes doux autour de nous et, à travers eux, à fortifier notre foi en Dieu.

PS: Qui sait sur quoi va déboucher notre pèlerinage 2020 à Lourdes? Tenons-nous prêt-es à accueillir son Œuvre!

**IMPRESSUM****Editeur**

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur général

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36

E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Responsables: Abbé Robert Zuber

Véronique Denis

Equipe de rédaction

Alessandra Arlettaz

Doris Buchard

Laurence Buchard

Monique Cheseaux

Geneviève Thurre

Jean-Christophe Crettenand

Prochain numéro

Mi-juin – Mi-août: L'humour chemin vers Dieu

Maquette Essence design SA, Lausanne

Photo de couverture Véronique Denis

Notre-Dame du Sacré-Cœur dans l'église de Leytron.